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Comunicato n. 519 del 18.12.09 
Declassifcazione strade provinciali e riclassificazione di alcune arterie. Tncontro 
a Pakmo con il dirigente generale Munafb 

L'iter procedurale per procedere alla ric~assificazione di alcune strade del la provincia 
regionale di Ragusa, declassificate c m  decreto dell'assessorato regionale ai Lavori 
Pubblici nel 2001, al centro dell'incontro tra I'assessore alla Viabilit6 Salvatore 
Minardi ed il dirigente del settore Viabiìità, Giancario Di Martino con il dirigente 
generale del dipartimento regionde ai Lavori Pubblici Maniio Munafo. 
Nel corsa dell'incontm 6 stato fatto il punto sullo stato di avanzamento della 
procedura per evidenziare quali siano gli atti mancanti per giungere rapidamente a la  
conclusione del procedimento. 
"L'iter di riclassificaziune - dichiara l'assessore Miriardi- è a buon punto, anche se 
nel corso dell'incuntro è emersa una carenza istruttoria nella documentazione 
avanzab dal Genio Civile di Ragusa che aveva avuta mandato in un precedente 
incontro di approntare una relazione che potesse motivare la riclassificaimne di 
alcune strade precedentemente declassificate, Alcuni mesi fa infatti, il Genio Civile dì 
-sa ha inviato dl'assessorato regionale una relazione con la quale si 
individuavano le strade che, in linea con alcuni parametri, potevano essere oggetto di 
riclassificazione. Per alcune di esse perb è necessatici ora ottenere il parere favorevole 
anche di alcuni comuni o province limitrofe, q d i  Catania e Siracusa, perchk in parte 
ricadenti nel lm temtorio di competenza. Agimmo dunque per ottenere in breve 
tempo i pareri favorevoii da parte di queste amministrazioni, ma nel contempo 
chiederemo al Genio Civile anche una re1.azione più dettagliata per avere il nullaosta 
utile a completare la procedura di riclassificazione. È nodm intendimento portare a 
temine la prmedura il prima possibile perché ad oggi, per alcune arterie, la 
riclassificazione come "provinciali" rappresenta l'unico mezzo per poter ottenere 
finanziamenti e poter awiare alcuni interventi di manutenzione dawero necessari ed 
improcrastinabili, per incrementarne la sicurezza" 
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Comunicato n. 520 del 18.12.09 
Visita dell'assess~re Mandarà alle associazioni di assiste= sociale 

L'assessore alle Politiche Sociali Piero Mandarà, ha dato vita ad un giro di visite 
nelle varie associazioni che si occupano di disabilità presenti nel nostro territorio. 
"Un tradizionale e sentita scambio di auguri - dichiara Manda& - che quest'anno è 
stato reso ancor più brioso grazie alla divertente presenza dei Babb Natale che 
hanno consegnato piccoli pensimini ai ragazzi, regalando loro al tempo stesso 
un'atmusfera di allegria e di festa. Ho voluto fortemente incontrare di persona i 
responsabili delle associazioni che operano nel settore della disabilita -ti nella 
nostra provincia per augurare loro un Santo Natale, ma soprattutto per &ire loro che le 
istituzioni ci sono, sono presenti ed al loro servizio per venire incontro alle esigenze 
di quanti vivono la difficile condizione di disabiIitA e da soli non possono farcela. Al 
tempo stesso abbiamo voluto ricordare ai tanti operatori che o b n o  i1 loro servizio 
con dedizione, che li sosterremo nel portate avanti l'operato di queste associazioni". 
Parole di grande solidarietà dunque quelle espresse dall'assessore Mmdarà, il quale 
ha visitato gi8 visitato I'Aifass di Vittoria, I ' h f f a s  di Modica e Casa Chiara di 
I spica. 
"L'incontro con queste m i a z i o n i  - aggiunge Mandarà - è stata una esperienza 
umanamente meravigliosa ed al tempo stesso utile per capire la realtà che si vive al 
loro interno. L' Aifass di Vittoria e una stmthra residenziale nella quale vengono 
curati numerosi bambini ed adulti affetti da gravi disabilità, alcuni dei quali ospitati 
24 ore su 24 ore. Di wnbu, 1' Anfass di M d i c a  è una associazione vivacemente attiva 
che impegna al meglio i propri ragazzi che attualmente stanno portando avanti la 
campagna di raccolta dei tappi che prk5 all'acquisto di alcune sedie Job, utili a 
trasportare i disabili sulle spiagge del nostro litorale durante la stagione estiva Con 
grande meraviglia ho visitato anche Casa Chiara di Ispica. Anche qui stimo parlando 
di una stnittura residenziale di tipo familiare per l'accoglienza di soggetti con 
handicap gravi rimasti privi di supporto familiare. Devo dire con entusiasmo che le 
strutture di Vittoria e di Ispica sono un vero e &o punto di riferimento a livello 
provinciale e regionale p r  i disabili privi di aiuto familiare". Altri appuntamenti sono 
previsti nei prossimi giorni. 
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Comunicato n. 521 del 18.12.09 
Quarta commissione consiliare stigma- direttore Consonio Universitario 
per mancato incontro 

I1 direttore del Consorzio Universitario di Ragwa non risponde all'invito, più voite 
concordato per le vie brevi, della quarta commissione consiliare presieduta dal 
consigliere provinciale Vincenzo Pitino. Un atteggiamento che la commissione 
consi li are (componenti Salvatore Criscione, Giovanni Iacono, Salvatore Moltisanti, 
Enzo Pelligra, Fabio Nicosia e Venera Padua) non approva e giudica "irriguardoso 
nei confronti di un organismo istituzionale". L'obiettivo della commissione consilime 
era quello di confrontarsi col &ettore del Consorzio Universitario sulla situazione 
tecnico-finanziaria dello stesso consorzio e per verificare la &e storica del flusso 
degli iscritti. La mancata audizione del direttorie &l Consomio non corisente infatti 
alla commissione "di avere un quadro chiaro ed esaustiva della situazione finanziaria 
dello stesso Cmsorzio", di cui la Provincia è uno socio fondatore oltre ad essere il 
principale finanziatore, pregiudicando di fatto la possibilità di poter sviluppare azioni 
ed interventi utili allo sviluppo della prese- universitaria in provincia di Ragusa. 
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Comunicato n. 522 del 18.12.09 
Raddoppio Ragusa-Catania. Antmi: Se il Cipe non dovesse decidere entro 
gennaio, azioni forti di rivendicazionen 

La mancata approvazione del Cipe del progetto della Ragirsa-Catania prevista nei 
giorni scorsi fa prendere posizione al presidente della Provincia Franco Antoci, 
"Non solo come presidente della Provincia, ma come presidente dei comitato che sta 
seguendo tutto l'iter prugettuale della Ragusa-Catania, avrei voluto esprimere la mia 
gioia e la mia soddisfazione per il "sì" definitivo &l Cipe sul progetto. Ha appreso 
con rammarico del rinvio della imttazione del punto assieme ad altre 12 infmstmtture 
all'ordine del giorno. Ho perb notizie certe che sulla pratica sono state espressi tutti i 
"visti" e pareri necessari ed ho copia della nota del presidente della Regione Siciliana 
Raffaele Lombardo che destina i 73,15 milioni di euro a quest'opera. Ho anche 
notizia informale che il Cipe si riunirà nuovamente nei primi giorni di gennaio e, 
addirittwa, forse prima della fine dell'anno. Restu, quindi, fiducioso che ia certusina 
ed impegnativa opera yrtata vanti dal comitato r i m o  nell'interesse del territorio 
iblm avrà un esito positivo. Certamente, come abbiamo già anticipato - aggiunge 
Antoci - nella conferenza stampa di sabato scorso, se questo non dovesse accadere le 
realt8 istituzionali, sociali, sindacali e imprenditoriali presenti nel corni tato 
diventeranno promotrici e w m n o  in prima linea per azioni forti di rivendicazione dei 
nostri sacrosanti diritti nei confronti del Governo". 
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Comunicato n. 523 del 18,12.09 
Progetto fair play. La stretta di mano tra i dirigenti alcistici di Ragusa e 
Vittoria con testimonial Totò Schillaci 

Un t e s t i m d  d'eccezione come Totb Schillaci, il cannonime ammo di Italia '90, per la m'' 
Firmata davanti a centinaia di studenti tra i dirigenti del Ragusa calcio e del Vittoria calcio. I1 
progetto "Fair playn, promossr, dall'assessorato provinciale allo Sport, che punta a fortificare ed 
inculcare soprattutto nelle nuove g d o n i  i valori della lealtà e della cotrettezza sportiva, ha 
avuto un bel momento oggi nell'auditorium della Scuola Regionale dello Sport con La siretta di 
mano tra i1 presidente del Ragusa calcio Giuseppe Rimrnaudo e il direttore g m d e  del Vittoria 
calcio Claudio La Mattina. Ce polemiche dopo l'ultimo derby in Ecceiìenza cbe ha coinvolto le due 
principali società caicistiche iblee sono state superate da un abbraccio sorto lo s@o compiaciuto 
deil'assessore Cilia che a quest'incontm ha lavorato da tempo per smussare iocomprensioni e 
rancori. I1 Vittoria era ra- anche dal capitano Peppe Correnti e dall'aawmte di colore 
Osrnane Pape Smk. Ma I messaggi @tivi sui vdmi fwdanti del fair play sono arrivati anche 
dall'idolo aznirrr, di Italia '90, il popolare Totb Schillaci, che ha raccontato la sua vita fatta di 
sacrifici e di forima che l ' h  portato a vestire la maglia aznirrst. Schillaci ha ringraziato 
soprattutto i suoi d da Azeglio Vicini a Franco Scogiio. 
Altri testimonial pr la giornata del fair play l'arbittwdoana Martina Bovini che "fischirtn in serie D 
con buoni risultati, l'ex cagiimo della P o p k  Ragusa P e p p  C&, il presidente del Panathlon 
Club Enui Peiiigra il cui club seivice ogni anno orgmim il premio fair play in provincia di 
Ragusa. 
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AGENDA 

2 1 dicembre 2009, ore 1 l (Assessorato Tehtorio e Ambiente) 
Preaentdone del uCstalogo dei Capisaldi deila provincia di Ragusa" 

Sad presentato, lunedi 21 dicembre alle ore 11,  pnxa la sede dell'Assessorato Provinciale al 
Territorio e Ambiente, il Catalogo dei Capisaldi della hvincia di Ragusa. ii catalogo scaturisce da 
uno studio deUe nostre coste, firiolizzato a tenere sotto controllo, attraverso attività di monitoraggio 
costante, il fenomeno erosivo costiero. Interverranno i1 presidente della Provincia di Ragusa, Franco 
Antoci, dall'assessore al Territorio e Ambiente Salvo Malli ed il dirigente del settore Geologia 
Salvino Buonmestieri. 

21 dicembm 2009, ore l7 (Auditoriiim Camera di Commemio) 
Consiglio provinciale. Cerimonia di consegna deile donazioni alle associazioni di volontariaio 

Si svolgerà lunedi 21 dicembre dle ore 17 presso l'auditorium della Carnera di Commercio la 
cerimonia di consegna delle donazioni deliberate dal Consiglio Provinciale a favore di 54 
associazioni di volontariato attive sul territorio. Saranno presenti il presidente della provincia 
Franco Antoci, il presidente del Consiglio provinciale Giovanni Occhipinti, i Consiglieri provinciali 
ed i rappresentanti delle 54 associazioni beneficiarie. 
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Riclassificazione strade 
avviate le procedure 
L'iter per procedere alla riclassificazione di alcune strade della Provincia 
regionale di Ragusa, dedassjfiare con decreto dell'assessoram regtonale ai bvori pub- 
blici nel 2001, al centro dell'incantro tra l'assessore alla ViabilitàSalvatrsre Minardi ed 
il dirigente del settore Viabilità, Giancarlo Di Martint, con il dirigente generale del di- 
panimtnto regionale ai Lavori Pubblici Manlio Munzlfo. Nel corso dell'mcontro è sta- 
to fatto il punto sullo stato di avanzamento della procedura per evidenziare quali sia- 
no gli atti mancanti per giungere rapidamente atta conclusione del procedimento. 

"L'iter dj ricIassificazione - dichiara l'assessore Minardi- è a buon punto, anche se 
nel corso dell'incontro è emersa una carenza istruttoria nella documentazione avan- 
zata dal Genio Civile di Ragusa che aveva avuto mandato in un precedente incontro 
di appronhre una relazione che potesse motivare la riclassificazione di alcune stra- 
de precedentemente declassificate. Alcuni mesi fa infatti, i l  Genio Civile di Ragusa ha 
inviata all'acsessoratci regionale una relazione con la quale si individuavano le stra- 
deche, in linea con alcuni parametri, potevano essere oggetto di riciassificazione. Per 
alcune di esse perli è necessario ora ottenere il parere favorevole anche di alcuni co- 
muni o province lirnimfe, quali Catania e Siracusa, perché in parte ricadenti nel lo- 
ro territorio di competenza. Agiremo dunque per ottenere in breve tempo i pareri fa- 
vorevoli da pane di queste amministrazioni, ma nel contempo chiederemo al Genio 
civile anche una relazione più dettagliata per avere il nullaosta utile a completare La 
procedura di riclmsificazione. E' nastro intendimento ponare a termine la procedu- 
ra il prima possibile perche ad oggi. per alcune arterie, la riclassificazione come "pro-' 
v~nciali" rappresenta l'unico mezzo per poter ottenere finanziamenti e poter awia- 

' 
re alcuni interventi di manutenzione dawero necessari ed improcrastinabiii. per in- 
crementarne la sicurezza". 

G. L. 
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VIAB~LITA. Incontro fra Minardi e tecnici 

Strade da declassificare 
Vertice sulle «sceIte)> 
r r e  L'iterprocedurale per proce- 
dere d a  riclass~ficazlune di aicu- 
ne stradedeliaProvincia, dedassì- 
ficate con decreto deìi'assescora to 
regionale ai Lavori Pubblici nel 
2001, al centro dell'incontro tra 
I'assessore alla fiabilita Salvatore 
Minardi ed il dirigente del settore 
Viabilità, Giancarlo Di Martirio, 
con il dirigente generale del dipar- 
timento regionale ai Lavori Pubbli- 
ci Maho  Munafa. Nel corso dell' 
incontro e stato fatto il punto sdlo 
stato di avanzamento della proce- 
dura per evidenziare quali sianri 
gli atti mancanti per giungere rapi- 
damente alla conclusirine del pro- 
cedihento. ~L'iter di riclassifica- 
zione -dichiara l'assessore Minar- 
di - è a buon punto, anche se nel 
corso deI1incanRo e emersa una 
carenza istruttoria n ~ t i a  documen- 
tazione avanzata dal Genio Civile 
di Ragusa che aveva avuto manda- 
ioin un precedente incontro di ap- 

i prontare una relazione che potec- 

se motivare la riclassificaizone di 
alcune strade precedentemente 
declassificate. Alcuni mesifainfat- . 

ti, il Genio Civile di Ragusa ha in- 
viato all'ascessorato regionaIe una 
relazione con la quale si individua- 
vano le strade che, in linea con aì- 
cuni parametri, potevano essere 
oggetto di riclassificazione. Peral- 
cune di esse però - spiega Minardi 
- è necessario ora ottenere il pare- 
re hvorwole anche di aìcuni co- 
muni o province limitrofe, quali 
Cataniae Siracusa, perche in parte 
ricadenti nel loro territorio di corn- 
petenza. E nostro intendimento 
portare a termine la procedura il 
prima possibile perché ad o m ,  
per aicune arterie, la riclassifica+ 
zionr carne "provinciali" rappre- 
seiita I'unicornezzo perpoterutte- 
nere finanziarnen t i  e poter awiare 
alcuniinterventi di manutenzione 
dawero necessari ed imprucrasti- 
nabili, per incrementarne la sicu- 
rezzaii. VGWJ 

- 
Ritaglio stampa ad uso escIusivu del destinatario, no,n riproducibile. 
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ASi8TEN:S SOCIALE 

Mandarà visita 
le associazioni 
CASSEJSORL provinciale ai 
SeMzi sociali Piero Mandarà 
ha visitato le varie associa- 
z i h i  che si occupano di di- 
sabdità nel territorio. «Li ho - 

voluti incontrare - ha spie- 
gato - per lo scambio di au- 
guri e per ribadire che le isti- 
tuzioni sono al loro servizio)). 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nop riproducibile. 



r*r I1 direttore del Consorzio 
Uriiversitario di Ragusa, Gusta- 
vo Dejak, noti risponde ail'invi- 
to, più volte concordato per le 
vie brevi, deiIa quarta commis- 
sione consiIiare presieduta dal 
consigliere provinciale Vincen- 
zo Pitino. Un atteggiamento 
che la camrnissione consiliare 
(componenti SaIvatore Criscio- 
ne, Giovanni lacono, Salvatore 
Moltisanti, Enzo PeUigra, Fabio 
Nicosiae Venera Padua) non ap- 
prova e giudica uirriguardoso 
nei confronti di un organismo 
istituzionde>~. L'obiettivo della 
comrnissiooe colisiliare era 
queiìo di confrontarsi coi diret- 

tore del Consorzio Universita- 
rio sulla situazione tecnico-fi- 
nanziaria dello stesso consorzio 
e per verificare la serie storica 
del fi usso degli iscritti. la man- 
cata audizione del direttore del 
Consorzio non consente infatti 
alla cammissione ndi avere un 
quadro chiaro ed esaustivt, del- 
la situazione finanziaria dello 
stesso Consorzio», di cui Ia Pro- 
vincia i? uno socio fondatore 01- 
tre ad essere il principale finan- 
ziatore. pregiudicando di fatto 
la possibilitàdi poter sviluppare 
azioni ed interventi utili ailo svi- 
luppo della presenza univetsita- 
ria in provincia di Ragusa. ('GN-I 

CEIMTORZIO UNIIVERSITARIO, Critiche ai direttore 
..........I.-....-....-.......I-..*... I I . . . . . . . . . . . . _ . . I * . . . . . . . . ~ . . . . . . . . . . . . . . .  

aDeja k non  collabora>^ 
La commissione insorge 

- - 
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L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 
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Salta l'incontro- ; 
con il consorzio 
k DIRETTORE del Consorzio 

' universitario Gustavo Dejak 
ha disertato l'incontro con 
la commissione Pubblica A 

istruzione della Provincia. I 
componenti hanno giudica- 
to Patto di Dejak «imguar- 
doso nei confronti di un-or- 
ganismo is tituzionde>). 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinawriri, non riproducibile. 
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INFRASTRUTTURE. DOPO il rinvia del «Cipe» 
. . . . . . . . _ . . I _ . . . . . . . . . . _ _ . . . . . . . . . . _ . _ _ . I _ . . . . . . . _ _ . . I I . . I . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ~ C  

Statale per Catania 
Ora «raddoppiano» 
i contrasti nel «Pdl» 
ma* La mancata approvazione 
dej Cipe del progetto deììa Ragu- 
sa-Caiania ha raddoppiato i con- 
trasti d'interno del Pdl scatanen- 
do anche la presa di posizione del- 
la società civile. h campo anche il 
presidente dkiia Provincia Franca 
Antoci {(Non solo comepresiden- 
te deiia Provincia, ma come presi- 
denie del comitato chestaseguen- 
do tutto I'iter progemale della Ra- 
gusa-Catania, avrei voluto espri- 
mere lamiagioiaelamiasoddisfa- 
zione per il "s ì"  definitivo del Ci- 
pe. I-lo appreso con rammarico 
del rinvio della trattazione del 
p i t o .  Ho però notizie certe che 
sulla pratica sono state espressi 
tutti i "visti" e pareri nmessari ed 
ho copja della nota del presidente 
della Regione che destiia i 73,15 
milionidi euro a quest'operan. Sul- 
la  stessa lunghezza d'onda anche 
Giorgio Cappella, presidente re- 
gionale dei Giovani Industriali, 
Gio~-anniAvola, segretarjci genera- 
le della Cisl, Enzo Tavemiti di Con- 

. findustria, Mattia Occhipinti del- 
la CoIdiretti e Rosario Dibennar- 

do leader di Confturismo. In cam- 
po anche i segretari cittadini dei 
partiti ed i capigruppo corisiliari 
che sostengono la giunta comuna- 
le e che hannodettrs di condivede- 
re le preoccupazioni espresse dal 
sindaco Nello Dipasquale dopo il 
rinvio. w i i  sindaco ha ragione apre- 
occuparsi - tuona il caprigmppo 
del Pd ail'Arc Innocenza Leontini 
-. Si era detto che d a  prima riunio- 
ne del Cipe il finanziamento sareb- 
be stata appr~vato. Invece si sono 
svolte gii due riunioni e del finan- 
ziamento neppure l'ombrh. ade- 
putaco nazionale Nino hilinanh 
replicaaffermando che t preoccu- 
panteche ilsindaco mettaindub- 
bio la parola di ben due Sottose- 
gretari di Stato del governo Berlu- 
sconi menw il presidente del con- 
siglio provinciale Giovanni Occhi- 
pinti parla di critiche dal sapore 
strumentale.Al fianco-& diho Mi- , 

nardo anchei consiglieri comuna- 
li Salvatore Occhipiriti e Giuseppe 
Cappello ed i consiglieri proviri- 
ciali Silvio Galkia e Vicemo Pjti- 
no. YSM=) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, no,n riproducibile. 
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Dopo il rinvio dell'approvazione del progetto da parte del Cipe l'intero territorio si sente preso in giro 

Ragusa-Catania, ora è rabbia 
Tuai concordi: aspettare la prossima riunione e poi proteste eclatanti 

-._I ... . - . - 

munque fiducioso per la certez- di proresta e adattivare ogni auo- I1 Cipe gJissa SLIU~ Ragusa-Ca- 
Giorgio Antonelll za, armai acquisita, c h  ogni pas- ne utile,>, tutti i p m  di cenafi, esinacc~lideanche loscon- 
N m  una semplice ... petizione. saggio sia ormai stato consuma- destra d e h  città. in testa i segre- Pdl. I1 Capo- 

gruppo aU'Ars. hocenzo  Leonti- ma auoni forti di rivendicazione to. E~ottolineachel'organismodi tari cittadini edicapigmppo con- 
hambm pmledihiOCo Vefio perché la Ragusa-Catania si hc- monitoraggio aveva già prean- siliari. Di *disattenzione verso la 

cia subito. Di sicura la provincia nunciato -azioni forò di rivendi- provincia,), d'alao canto, parla Ninoe rriccardoMinardochc avp 

iblea, ancora una volta. I! stata cazione dei nostri sanosanti di- apertamente Massimo Sal inho,  Va"' mpiamente 
pesantemente penalizzata. Ma al rittir in tempi non sospem, ossia vemce deU Cia locale, che pone 
Cjpe va concessa un'aiua.. . chan- una senhnana addietro Enicces- l'accento sui cosn economici per pronunciamento del Cipe t poi- 

ce: si attenda, peroo, i'esito deiia so un imprevisto ed occorre avere leaziende esuIieUtante croci" che gustificato il rinvio:, I ~ E  propno 

prossima riunione che potrebbe pazienza-. Poi i'annunclo che il purtruppo campeggiano suU'an- vero - afferma con parole al ve- 

giungere anche pnma della fine Cipe si riunirà ai primi dell'mo. ndiluvianoamdemacciamdeb molo -che tra il dire ed il fare C'& 

deIl'anno. di mezzo il... mare! Mentre le alforse, addirittura, prima deliafi- 
fi"resyLingdehRagusa-Ca- nede[ZU09-. 

tania SI è allontanato di almeno Suìlartessafalsariga Giovanni stare inerti. Concetti analoghi a 
un altro mese, ma ieri la matta Avola, segretario generale deUa qiieNesprenidaGiorpoCappei- 
viaria (ovviamente ancora vir- Cisl e componente il C ~ m i t a t ~  n- Io. presidente dei G~ovani di Con- 
tuale) e stata colpitadaun'auten- stretto, ilquale invira ad attende- f indus~a  Siulja. che sottolinea 
tica ... alluvione. Per fomma, non re il prossimo Cipe e verificare i quanto siagraveognigiurnodiri- 
meteorologica, ma di reazioni. fatti, pnmadi passarenon alle pe- tardo, ricordando che giusto un 
Ha sorpreso e destata somma &ioni, ma alle azioni fnm. Prbn- anno faquatuogiovani diGiarra- 
preoccupazione, infatti. I'impre- ca d a  mobilitazione anche la tana persero h vita suu'arteria in 
visto rinvio deila trattazione da C~nfcornmerin per raggiungere quesnode Per Cappello, s i  regi- 
pane del Cipe. Un diiferimento un obremvo che i1 diremore pro- sua  ilconnosenso di una provin- 
alla prossima seduta, causato Wiciale Emanuele Brugaletta n- cia che e La piu p r o d u ~ v a  della 
dall'assenza del premier Berlu- tiene "ormai indispensabile,, in- Sicilia, ma ariche la  pih penaliz- 
sconi, deii'esme del progetto e virando-a non abbassare la guar- zata: 4spettiamo la prossima 
dell'assegnxione deli'ultima dia e ad anendere una risposta riunionedelCipe -condude -al- 
&anche di finanziamento pubbli- quanto piu rapida possib~lem. &enti saràrnobilrw-mnm 
co: 267 milioni, e k n e  ricordado Solidali con il sindaco Nello L'onda della protesta e cava)- 
intdecontesto,gia"scippati'~a Dipasquale, che già giovedì ave- cara anche da Msma Occhipinti, 
Ragusa-Catania, insieme a due va sparato a zero contro i l  rinvio presidente deila Coldiretti, che 
annualita di 57 d o n i  perla via- deila trattazione del project fi- denunciacornesianostate~cdisat- 
bdità provinciale, per finanziare nancing della Ragusa-Catania, e tese \e promesse- ed auspica che 
il tagho deU'Ici prima casa, che ai pronti a .<cosnnirre un comitato si sia trattato di un mero rinvio 
Comuni iblei rendeva si e no 12 -. tecnico, paventanda uiniziative 
milioni! Gforgio Cappello: eclatann*. Idem i1 presidente di 

A nome anche del Comitato ri- -11 modo peggiore Confindustria, Enzo Taverniri. 
smetto che vigila sull'iter per  ricordare i che rammenta come la provincia 
deii'opera, il presidente della quattro ragazzi iblca, pnmaper indiwron econo- 
Provincia, Franco Antoci, stem- morti un anno fai. mici e sociali, resti ultima come 
pera le polemiche, dicendosi co-  - indici infrastrutturali. 
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«Cipe, rinvio .- preoccupai~te~ .- . . I  

Nino Minardo contrattacca e Leontini si schiera con Dipasquale: #Niente fondir i 

La polemica politica 6 rovente come l'asfalto 
d'estate. Proprio come quello. rattoppato, 
della Ragusa - Catania che aspetta il suo pro- 
getto di raddoppio. Dopo il rinvio a gennai~ 
deil'esarne da parte del Cipe, a muro duro il 
sindacadi Ragusa, Nello Uipasquale: "MI di- 
co h-ternena preoccupato rispetto alla scei- 
ta di non esitare il  progemo per I'assenza del 
prernier Berlusconi visto che altri progetti 
sono stati apprtwati e mgolarrnente finanzia- 
ti anche con ingenn tisorse". Dipasquale s i  di- 
ce sicuro "deli'operato che stanno portando 
avanti i nostri pariamentari ma s m o  preoc- 
cupato per i'ulteriore rinvio. La citri di Ragu- 
sa come la comunità del fa Sinlia Sud Orien- 
tale. srino o r n i  stanche diattendere nnuii e 
rinvii Abblarno lasensazione d-te le promes- 
se ci siano, cene siano pure tante. ma che al- 
k fine ci traducano in nulla. Per questo rnoti- 
vo seentro gennaio il Cipe non procederà al- 
l'approvazione del progetto di raddoppio, mi 
farà parte attiva per cosnmire un cornitam 
tutto ragusana e awiare una penzione". Non 
si fa attendere la replica dell'on. Nino Minar- 
do che a w a  avuto rassicurazioni dal sottose- 
gretario Mictiche'. I l  deputato nazionalegu- 
dica "fuori luogo e Fuori tempo I'intervenb 
del sindaco di Ragusa. E preoccupante piut- 
tosto che mena in dubbia la parola di ben 
due sottosegretari, Miccichè e Reink Per ri- 
spetto delle condizioni di saiute del presiden- 
te Beriuxoni sono stati esitan sala i puna ur- 
genti al~orùinedel giorno del Cipe. Agennaio 
sarà esitato il finanziamento della Ragusa- 
Catariia". Sull'argornento contesta aperta- 
mente anche il presidente delConsigliri pro- 
wnaale Giovanni Occhiiipinti che si dice con- 
trariato per l'uscita di Dipasquale, Quest'ulti- 

mo replica ancora unavoha "Non mai mrs- 
so in dubbio le azioni e le pamledei sottosc- 
giwatr e dei parlamentari. ma mostrarsi per- 
plesso a nome della mia città, non credo sia 
una colp". E nella polemica si inserisce an- 
che I'on. Sebastiano Cunieri che in rileri- 
menm a!le dichiarazionidi Nino!Minado e di 
Riccardo Minardo, che padano di impegno in 

prima persona, ricorda 'l'impegno profuso 
dal corni tato ristrem, tanm pi u che è espres- 
sione di un metodo di lavom bypartisan. in 
una provincia in cui è rdm che cm awenga 
Noi che siamo comuni mortali prendiarnaat- , 
to che entrambi per dna politico prefenscn- 
no prancde i l  metaio degli "utilizzatori fina- 
li ", ma nonosidnte ciò continuerern~asegui- , 

re la vicenda senza fughe in avanti e sema 
personalism". Anche I'on. Mnani dice la 
sua: "Fa bene Dipasquale a preoccupani. di 
finanziamenn manco Lbrnbrk Tra I l  dirr e il 
fare c'è di yezzo i l  mare, mentre le oche 
starnauanti cercano di difendere i consoli 
del cempo". 

M. B. 

Corteo di auto 
per la protesta 

E nella polemica si inserisce I 

anche I'on. Sebastiano i 
Currien che ricorda 
al'irnpegno profuso dal 
comitato ristretto, tanto piY m 

che è espressione di un , 
metodo di lavoro 
bypartisan, in una provincia 
in cui P raro che ciii 
awenga. Noi che siamo 
comuni mortali prendiamo 
atto che entrambi perdna 
poliaco preferiscono 
piaticare il metodo degli 
"utilinatori finali '. ma 
nonostante do 
continueremo a seguire /a 
vicenda, senza fughe in 
avanti né personalismin. 
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STORIA INFINiTA 

Iter travagliato 
dal lontano 1999 
balletti di cifre 

Probabilmente, con un po' di fantasia,se si dovessero 
mettere insieme tutti i fogli di carta usati per ottene- 
re progetti e autorizzazioni, si otterrebbe un numero 
di chilomeh k n  più alto di quelli necesm J raddop 
pio Ragusa-Catania, Una strada a quattro corsie con 
I'ammodernamento della 5s 514 "di Chiaramonte" e 
della Ss 194 "della Ragusana", dallo svincolo con la Ss 
715 allo svincolo con la Ss 114. Queste le tappe princi- 
pali Si comincia con il finanziamento tramite la leg- 
ge 14411999, art 11 : auforizzazione timite di impegno 
decende l0 miliardi di lire a decorrere dal 2001. Tan- 
te altri provvedimenti a segnire. Delibera Cipe 
I21 /2001; I'intemnm è inserito nel programma ope- 
re strategiche delibera Cipe 76/2006: apprwvazione 

del pmgetco preliminare. I l  costo com- 
plessivo è individuato in 1.268.6 milioni 

11 #rsto di euro, di cui 940.4 per Lavori. conle li- 
comp(es.. mlte di spesa deii'intc~ento. 

La panialc caprrura finanziaria è cc+ 
S ~ W  si ripartita: A n a ~  S.DA. ( a r t  11 l e a e  
dcll,open p 144[1999) 492 milichi di'eum ~ e g l G e  

Siciliana (delibera 29 seuernbrr 2005, a 
di815,40 valere su rlsor5e ex delibera Cipe n. 
milioni di 3512005 - ('1 1DO milioni di eilm. Totale 

1492 milioni di turo. Deliber~ Cipe 
eili'0 di 5112007: integrazione delibera 7612006 

rere Mbac con inserimento racco- 
'''3' da''o knduloni1: in oimico~arr ..il rowrtm 
stato, &giudicatori vakrprà ~'o~portuniz con 
21 7,m. nfenmento a uno studio di iattibiiità 

predisposto dalla hrwincia regionale di 
dalPUnione -a, die nei progetto venga inserito 

E,,,.v e "he il mllegahe6to fra la h 514 e il 
nuDm aeroporto di Corniso. Nelle pre- 

-0 dai messe dell'atta di programmazione si 
privati fa inoltre rifefimentc ad un "awiso pub 

blicato sulla Gazzetta Ufficiale 4 luglio 
20M, n 77, relativo alla "solleatazione 

alla presentazione di proposte da parte di pmmotori", 
ai sensi e pergli effetti di cui all'art. 175 del decreto le- 
gslam n. 163j2006. per alcuni interventi. tra cui è ri- 
compresa i'opera suddetta", Owem i l  pmjea finan- 
ang. Nella seduta dei 6 marzo scorso, con delibera 
10/2006 il Cipe prende am della ricognizione sujlo 
stata di actuazionedel programma delle infrastruttu- 
re strategiche. Nella seduta del 15 luglio. il Dpef 2010- 
2013 (di cui il Cipe ha preso atto) indica 815 milioni di 
euro m e  risorse private da attivare e la data di no- 
vembre2009 per l'inoltro al Cipe della proposta di ap- 
prwazicine del progetto definitivo con indicazione 
della copertura finanziaria. da parte del Ministero 
dei Trasporti. Costo complessivo 815.40 milioni di 
euro di cui 149,21 d ~ l l o  Srato. 217.69dall'Uriione Eu- 
ropea e 448,50 dai privati. 

M. B, 
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7' 
RAGUSA 

Awiato il progetto «Fair play» 
Un risultato scicuro è stato già raggiunto ieri 
mattina, nella prima delle iniziative di gran- 
de respim previste dal fitto programma. Una 
stretta di mano, che forse vale tutta il pro- 
getto Fair Play awiato dall'Assessorato pro- 
vinciale allo sport della Provincia regionale 
di Ragusa. A darsela sono stati i vertici del 
Ragusa Calcio e quelli del Vittoria Calcio, 
rappresentati rispettrvarnente dal presiden- 
te Giuseppe Rimmaudo e dal direttore gene- 
rale Claudio La Mattina. Si sono parlati e-si 
sono stretti le mani, per dare un vero e pro- 
prio stop alle polemiche dei giorni scorsi, ai 
cori di contestazione dei tifosi e al derby 
giocato senza l'ingresso dei tifosi bianco- 
rossi. 

Un primo risultato positivo e' stato dun- 
que raggiunto dal progetto che, alla Scuola 
Regionale dello Sport, ha visto il racconto di 
molti sportivi che hanno basato tutto sui 
gioco 1eale.T un progetto su cui puntiamo 
molto - commenta l'assessore provinciale, 
Giuseppe Cilia - perché vogliamo coinvolge- 
re 1e giovani generazioni ali'interno di un 
messaggio che mira a .ribadire L valenza 
delio spofl, ma senza alcuna violenza". Tra I 
testimoniil d'eccezione anche i l  famoso cal- 
ciatore Toto' Schillaci: "Quello che ho fatto 
nella mia vita, il successo che ho ottenuto, 
l'ho fatto usando le gambe ma anche Ia testa 
e i l  cuore, quanto spero facciano i girivani". 

M. 6. 
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consigiio provinciale 
j con 54associazioni 
per le donazioni 

Si svolged lunedi alle 77 nel- 
l'auditorium del la Camera di 
Commercio la cerimonia di conse- 
gna delle donazioni deliberate 
dal Consiglio Provinciale a favore 
di 54 associazioni di volontariato 
attive sul territorio. Saranno pre- 
senti il presidente della provin- 
cia Franco Antoci, il pesidente i 

del Consiglio provinciale Giovan- 
ni Occhipinti, i Consiglieri provin- 
ciali ed i rappresentanti delle 54 
associazioni beneficiarie. ('C N') 

4 
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WlA ROMA. La cerimonia si te r r i  alle 11 
............ I-........................-.....1*.I~....1....-.........-.-.....*. 

~FareAmbienten, oggi 
si inaugura il laboratorio 
ur+ E' previsca per oggi alle I l  
l'inaugurazione ufficiale del Iabora- 
roria Faredmbiente, coordin'ato da 
Vincemo Zangari. La cerimonia si 
svolger3 nella sede di via Roma 93. 
"Dopo aver formato i dodici Labora- 
tori di FarkAmbiente rieivari comu- 
ni deila provincia - dichiara il Coordi- 
natore provinciale Salvatore Manda- 
r& - adesso cercheremo di renderti 
operativi individuando le azioni da 
poriare avanti a seconda delle esi- 
geme deivari territrsri, con la consa- 
pevolezza che Farehbiente  opere- 
rà con l'attento e solerte contributo 
di persone, molte delle quali sono 
competenti in materie mbientali 
che sapranno apportare alte varie 
progetrualità.la prepamionee le co- 
ngscenze tecniche necessarie". Ino t  

tre durante la cerimonia di insedia- 
mento uffkiale del Laboratorio di 
Mttoria, verranno resi noti alcuni 
cambi di organigramma interni d' 
associazione; infatti enirera ufficial- 
mente a far parte del coordinamen- 
to provincide Silvio Galizia che ha 
@à lasciato il posto a Mario Riiza di 
coordinatore di Scicli, ed inoltre dall: 
incontro del coordinamento regio- 
nale awenuto h questi giorni, si è 
propostala nomina a vice coordina- 
tore provinciale Giuseppe Garozzo, 
figura tecnica nelcampo della geolo- 
gia. Dunque spirito di coiiaborazio- 
ne evoglia di fare sano le caratteristi- 
che che conuaddistinguono il movi- 
mento ecolapista FareAmbiente, un 
vero e prnprio gruppo di lavoro ai 
servizio dell'ambiente. rGN*) 
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\. 
VIALE DEL FANTE 

i Presepe negli IbIei l 
Concorso giunto 
al l'edizione 29 
rar Si rinnova anche questran- 
no il tradizionale appuntamento : 

con il concorso "Presepe negli 
i Iblei". Giunto quest'anno alla 

2gA edizione, il concorso, pro- 
mosso dall'assessorato alla Cuh- 
ra, intende premiare i presepi tra- 
dizionali realizzati in provincia. 
Ben tre le categorie di concorso: 
una riservata ai "privati", una 
per le "comunità scolastiche" ed 
infine quella dedicata ai presepi 
realizzati . - nell'ambita di "comuni- i 

tà religiose e pubbliche". Per ac- 
cedere al concorso è possibile sca- 
ricare il bando dal sito www.pro- 
vincia.ragusa.it (*GN*) 
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CONCORSI 

Bandi al19Urp Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della 
Provincia regionale di Ragusa mette a 
disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con 
relative istanze dì partecipazione. 
Concorso a 10 posti presso l'azienda 
ospedaliera di Padova. Titoli: diploma 
universitario di infermiere 
professionale più iscrizione albo. 
Scadenza: 28 dicembre. Concorso a 
60 posti presso l'istituto superiore per 
la protezione e la ricerca ambientale. 
Titoli: lauree scientifico-tecniche più 
titolo dottore di ricerca. Scadenza: 28 
dicembre 2009. Concorso a 20 posti 
presso Ilnail. Titoli: diploma di 
assistente sociale oppure diploma . 

universitario in Servizio sociale o 
equipollenti. Scadenza: 28 dicembre. 

-- Concorso a 21 posti presso l'azienda 
ospedaliera di Reggio Calabria. Titoli: 
diploma universitario di infermiere 
professionale pih iscrizione all'albo. 
Scadenza: 24 dicembre. 
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«Siamo figli della -P terra,) 
L'iniziativa. Non saio cronaca nera. Nicosia propone I.istituzione di un premio su mino il bene che c'èr 

I 
"Siamo fieli della terra". Lo dice con le- della ci t tà di Vittoria e della stcssd Ca- 
gittimo &pgjio il consigliere provin- mera di Commercio di Ragusa "In uha 
ciale autonomista Ignazio Nicosia che lunga eammiata lettera ho chiesto - di- 
sunco di vedere accendersi I riflettori 
mediatici sulla città diVitmna MIO per 
edatanti fatti di cronaca nera, pensa 
che sia arrivam il momento di inverti- 
re la tende- w m d o  invece di "pro- 
muovere i l  bene che c'è". "Quale citta- 
dino vittoriese - afferma il consigliere 
provinciale - mi spiace dovere consta- 
tare come, oranar con cademagiorna- 
liera, la mia citti sia descritta dai m a s  
media come una mrta di enorme cat- 
derone ribollente in cui si sviIuppano 
tutte le malefatte e le illegalità possibi- 
li ed ~mmaginabili: pur non volendo 
chiudere gli occhi innanzi al male, che 
certamente tè, mi chiedo perché egua- 
le attenzione non posa essere risenra- 
ta al maggior bene che viene quotidia- 
namente opntoda migliaia di Qttadi- 
n1 onesti e laboriosi di questa realtà 
urbana". Per prumuwere l'immagine 

, migliore dejla ci t tà e del suo territorio, 
l'autonomista ha pensato all'isfituzio- 
nedi un premio da€ ritolo emblematicu 

. "Figli della terra". Un'idea che Nicosia 
i ha girato alle istituzioni provinciali e 

ce ?esponente politica - di patrocinare 
e promuovere k prirrn edizione del 
premio che infatti wale prefiggersi di 
individuare sia il miglior produttore 
che l'azienda agricola più rigogliosa, e 
che in01 tre vuole anche omaggiare e ce- 
lebrare dei vividi esempi di mmnezza 
sociale e pmfessronale che operano e 
lavorano in c~ttà. Un esempio concreto 
e reale da poter additare come esem- 
pio alle generazioni funw". Per giu- 
stificare la fondate= del premio. i l  
coiisigliere autonomista porta ad 
esempio persino il monito di Papa Rat- 
zinger. "Il Santo Padre -prosegue Nico- 
sia - hd lanciato un accorato monito 
contro la rappresentarione perenne- 
mente negativa della i~altà, parole che 
non invitano né aIl'omissione né aila 
reticenza nei confranti del male com- 
messo. ma che attresi chiedono di af- 
fiancare la legittima e doverosa opera 
di denuncia con una eguale esposizio- 
ne delle opere buone. Questo e quanto 
dovrebk essere fatto in questa nostra 
dov~rnmo evidenziare- l'opera rneri- 

tona dei tanri volontari. la qumidianirà 
del Iavoro onesto, specie quando è du- 
ro epieno di acrifra, la disponibiliti, se 
è presente. degli impiegati nella pubbIi- 
ca amministrazione". Un progetto che 
lo stesso esponente politico definisce 
"ambizione" e per il quale dovrebbe 
esserci il concorso di più soggetti sia 
pubblici che privati. "A cominciare - 
sottoiinea Nicosia - dalle principali or- 
ganizzazioni di categoria rappresenta- 
tive di tutti i cornparri pnidurtivt e 
commerciali". 

DANILLA CTCINO 
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i Presentate 23 offerte 
per la gara d'appalto 
del primo stralcio 

l Sono 23 le offeiie che 
concorrono per l'aggiudicazio- 
ne della gara d'appalto da 10 

milioni di euro bandita dalllW 
ficio regionale gestione appal- 
ti di Ragusa per la realizzazio- 
ne del progetto di i' stralcin 
dell'autoporto di Vittoria in 
contrada Crivello. Il vice presi- 
dente della f ammissione, l'in- 
gegnere Salvatore Brinch ha 
specificato che verranno effet- 
tuate le verifichedei requisiti 
di tutte le società concorrenti, 
tra cui anche un'associaziune 
temporanea di imprese di Vit- 
toria. Le ditte che hanno pre- 
sentato la domanda provengo- 
no da quasi tutta Italia. Per 
l'assegnazione definitiva pe- 
rò dovrà passare almeno un 
mese, cioè il  tempo di accerta- 
re il possesso dei requisiti e va- 
lutare le offerte tecniche eco- 
nomiche. Proprio per mancan- 
za di requisiti 6 probabile 
I'escIusi~ne di almeno tre dit- 
te. (*&M') 
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LA CRISI DI GOVERNQ 
1 TRE COORDINATORI NUIONALI:«NIENTE RIBALTON~V. LA REPLICA:C~FAR~ UNA EIUNTA 01 MINORAtdZAir 

--.--. 

Pdl, da Roma altolà a inciuci col Pd 1 -  

È,I'ennesimo giorno di tensic- 
ne nel centmdestra siciuano, do- 
po che giovedì il presidente del Se- 
nata t il mviistn~ Aifano hanno 

O II gavernatare:se a Milano hanno tirato una statuetta, qui si può arrivare alle mnnanate 
.. , .--. - . .  .- -- -. 

........................................... ardinatan regionali, Dornenico il programma ne gli alfeaii. Non 
g b d e m d a i ~ o -  Nania,st Cspinto asospettareche tutti possono dire la stessacose,. . 

verni uxelgono %l inori ricomporre unamaggioran- va detto che maigrado gli uiti i 
non il ~ m e o n  i -i -or- 2a fadedaficos-esaret,- BEKLUS C0 N I marum deicoordinatorinaziona- E 

~ ~ b . ~ c d ~ * a l g o v e r n a ~ -  bepreoccupanteperdièshtomo I HA INCOhTRATO ìic re@onaìidelPcii, ieriSho Ber- 
e uLamstra h- d'h 2 cre- &E la viceda siciliana C)+ , 

~ U S C O B ~  ha darli W altro segnale 
dura, siamo arrivati a 3b. qudc,,ch.nonquadrar.Riferi- ILRIBEI.LEMICCICHE d i ~ ~ ~ i n a n ~ ~ ~ ~ f l ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ -  
........................................... mento a una possibile regianazio- AD ARCOR E che. il leader dei ribelli siciliani 
Giacinto Pipitont ndcche pub estendere La crisi ad stato invitato ad Arcore, dove il 
PALERMO al- regioni, Vewto in primis. prernier sta trascorrendo i giorni 

*me NelgOrm in cui da Roma i rnh ITobidvo abbamre a h;- Sdpiannpokti~0peròiipw~- ~ahilitaàonedopoI1~wes- 
tre  coordinato^ nazionaiiannun- polarismo. natore non fa passi indiem *Da- sione. L'inconln doveva aweni- . . 
ciana che il Pdlnonaccene~&e Lor,bardo h raccolto ancora rbvitaaun gC1vefii0 diminorama I re nei@omisc~rG, m a è s f a ~ ~  M- 
p, governaore sicili-40 faccia *- i[ s o s r q ~  & Giuia * h o ,  ica- relativa GliuominidelPdluRicia- i viaro e poi e stato 19 stesso pre- 

chiesto diricompattareia magio- 

corso dsnstepn dPIPd, lambx- der de; ribelli & Mccich&. Ma ha )P hanno VOrato contro il governo 

do lancia lUauame sul Npreoccu- poi rjvpJato di essere peoccupa- P sicuramente c'era un raccordo 
parite clima di odin che si sta N- to d d a  tensione si a c u -  con i loro riferimenti nhondi.. 

r w  a tornare d c  urne. Renato 
ScMani e tornato a-ribadire che 
win democrazia igoverni liscelgo 
no gli elettori. non ii Pdauo con i 
cuoi trasformismibdico duiirbi- 
no e non da giocatotm. Suscitan- 
do così il gleuso di CimonaVicari 

mitr a invitare Miccichè a-cma 
sua. SCflde molto diverso dalla 
scomunicache ilealistichiedono 

e ~aunzio Gaspani. Jnfine, e ami- 
v a m  I'ultilri;rrurri rlelcoordlnato- 
ri nazionali del Pdl. Per Verdini, 
Bondi e La Russa *Lombardo de- 
ve impegnarsi al massimo per 
esdudere quaisrasi ipotesi di ri- 
baltrine o di governo locale soste. 
quto diretumente o indiretta- 

l 
fondendo intorno a me, perche rnulando casoSicfia: 4C'èsta- ~ a ~ h i n q u e  4 rkIpa~t0 che esciu- da tempo per il sOtt~~eFetad0 
ce a Mi[aw hanno tirato una sta- ta una Istigazione dmodio stira- , derà& uomini del Pdl uffi&Ic c I che insieme 9 Lainbardo ;i awia 

mena al preder,  in Siciha si p d  verso maniksG rnUTd, nasmic- ! falà perno SU ~ p a e  ribelli ~ i c -  verso il governo di rnimmza 
anivare alle cannonateii. sioni tve discorsi inada. knosta- cichP, Misuracae finiani. l er i~ ic -  % c ~ e  ivori del Pd. 

mente da forze politiche diverse 
da auelle che hanno conrfibuitc 

to oggerto di amcchi e calunnie. 
Spero che si stia curidudcrdo 
questo clima rii guerriglia, anche 
se ci s i  e arrivaU mn m a  svolta 
traumatica. C't chi mi ha perfino 
augurar0 fa rri1irtt.n. Rasi die 1s- 

sumono un significato piu forte 
nei giorni irnniediatamente suc- 
cessivi a quelIi deU'aggressione a 
Beduscurii. turnbardo ha ricorda- 
ro lairicendadelprernier B S ~  aMi- 
lano è Itan tirata una statuerta, 
qui si pub arrivare dle cannonate 
o al bombardamento di Pa lmo 
d'0deans. Saprattrino ora che af- . 
lruntando la riforma del sistema 
dei riFiuti tocc\reremo neNi SCO- 

perti,. Anche in aula aP'Ars Lom- 
bardo meva detto che .in Sicilia 
si tenra di abbattere I'awersnrio 
per via rnediatica, gudiziaria e 
oerfino tout-court.1. Ora ~ecb  II 

...... ci&& ha mrnukato al gavma- I - - -  

tore che la base 5 già cresciuta di ' 
un deputata. -Siamo arrivati a 
32n ha detto Lombardo commen- 
tando il numero di depiirari c h ~  
10 sastiene (15 ddMpa.  15 dei r i -  
belli, ?iu il rutelliano Bonomo e il 
nuovo acquisto annunciato da 
~iccirhè).kmsun passo indieua 
neppuresul Pd: *E i'unico partir0 
- crsndude Lombardo - che ha 
condiviso la mia idea,ciot che sul- 
le dorme si vota tutti insicmei,. 
Anche se il presidene dell'Ars 
Francesco Cwio teme che wIe de- 
cisioni prese adesso da Lombar- 
do passono influenwrc il' htu- 
reo. E il capogru~po del Pd-iffi- 
ciale [nnuce& Leondni haparla- 
m di hadimento r3el governatore: 
.<Il Pdi non ha tradito nessuiiu, rik 

alla sua elezione. Soluzion~ diver- governatore invita ria tornare tut- 
sesarebberainaccett~biliedmb- ti a un clima priIitico più sereno. 
bem vita : governi pi:vi di legitti- i o  da parte rnia non risponderà 
mita popoiareii. Eunc deidue co- pfùalle polernicheii, . 

I A 
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Brunetta coiitro i falsi inalati 
Le fasce di reperibilità gassano d a  quattro a sette ore 
n1 &ANc~arri CERISANO 

L e aemerire per malattra 
nella p.a. wnmuano ad 
a i i m e a w  e la Funoone 
pubblica carre ai ripari. 

Dalla promaima setumarra scat- 
ter-o It nume iasce orarie di 
repenbilih per le visik medi- 
che di controllo dei dipendenti 
pubblici in mahattia. Dalle at. 
rudi quatwore le nuove fasce 
saranno estese e sette !dalla 
9 00 alle 13.00 del matlinb k 
dal le  15 00 alle 16-00 della 
oerai. Ieri il ministrv Renato 
Brunutta ha firmrb la vemime 
defmitiva del decrab~ che sarii 
pubblicamm Guzdf fa  L r f i d  
la pmesime settimana. 

I1 distroinm t dr palai to Vidb 
ni si I resonpcemnno dopo che 
per il quarto mese consecutivo 
le u s a m e  per malattia h a n n v  
fatto eepare  un sipificativo 
nai io.  aalo in parte spiegato 
dal picco influenzale. 

Il primo campansllo d'dar- 
ms rra suonato ad wstu quum 
do la assenze per malattia era- 
no msciute del 16,7% m t t o  
6110 stesmo penodo del 2008 
Un dato diffitile do spiegsre, 

soprattutto in periodo estivo, colh ad ammettere l'errore di La battaglia continua 0 p a  da 
c h ~  ere stato letto dalla Firn- valubzione .li8 iuglio in poi gennaio canto di niornare e 
zionp puii t l ic~ come il segno ho cambiato le fasce di repen- un andamento fisiulogico v m r -  
di uri .amustanientP dei com. b i l ~ d .  riportaadoloa q u a t ì r ~  tuoso- 
poftmnenti indivlduili- dopb ore, penmndo &e il fenornenn In ogni caqci, l'effetto Brunei- 
un lunga periodo di coosisba- de1~'assenteismo foaee orma! te. per quanto ssmbri osaersi 
te diminuelone delle afiwnw sotto controllo e a i  i o s s ~  -se- arrestato. rimane ancma *Ben- 
(-3Y.6$ darentra- rn vigr.re rtato-, spiega. .+- sibila.: il confronto tra il perio- 
della legge 133200S). - C o a i  non 

Me dopo gli incrementi dei era e peT 
giorni di malatha fani secare questo ho 
a settembre (+24+2%). ot~ohre deciso di 
1,215 al netto deHtinfiuenta) s s t~nds-  
e ncwembra 2009 r+20% al net- re la I&- La utretts m s m v o  non 
to dell'uiherizai i l  mini~tro ai  mia del- 
è convmto che -I'seeenteamo le  viste 
6pportunistiar. dei di-denti fiacali e 
pubbliti P npreso set te  ore. satva-vita, e sui malati per 

Di qui la dec i s i~cr  di tar- 
nare parnilmente hll'mtico 
sulla repenbilità. visto che Ir ricordato inottre 
nuove fasce sono wmUi1que piu 
fmvonvdi nspetto alle undia 
ore (8.00-13.00 a 14.00-20.00, r ivo luz iane-  
applica te &IO a p u p o  s c o m  con il via alla 
quando Brunetta avwa deci- traamiesione 
so. portandole a quattro (mn 
il decreb legge n. 7W2009. 
convertita nella legge o 
102i2009) di dare un v- 
le di fiducia ai mpcndsntl 
statali. 

Errinette non bs dim- i-,.i. :-h-. i' ,' -.:--h& , : . . privati. -Si 

tratta di I6 milioni di 1 ~ ~ 0 r b -  
tori dipendenti.,, ha ~otiolme- 
ato Brunetta, *il che IWOI &re 
sbbattere tempi e C O E ~  sui 150- 
IUtJ d o n i  di certjf i~~ti  prdnt- 
ti ogni anno i cooaiderando una  
media di 10 *orni & malattia 
pru capite' e -far risparmiare 
2-3 mila impiccaci all'lnps che 
non a&viermo piu certifica- 
ti mutili ma svolgeranno un'& 
tra mansione-. Per d c u a i  mesi 
v& il doppio m a l e ,  carteoeo 
e teleniafiw. per pm a m i v a r e  
almeno questa è l'obiettivo dr 
Bmerta, al 70-804 di certifi- 
cati on-lme dalla metà deil'an- 
no pmasimo 

lilla Cgil l'aumento delle fa. 
n- b reperibiliti non va giù. 
-Si tdpisceil duittc alla d u t e  
di tutti i Iavnrmton d e h  pub. 
blica amministrazioue invece 
di colpm, con conml11 mirati, 
chi si msentB dal Iavorn ing~u- 
stamente>.. ha commentsm Mi- 
chele Gentile. rcapansabile del 
dipartimento sattori pubblici 
della Cgil n a z i d e .  bnta  la 
replica d.1 minlgtrq secondo cui 
s i  traKa di -una misura neces- 
5-81 

- 0 R r r r d - n i r u u .  

I 
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reperibilità a sette ore 
6iinnlTrovati 
ROMA 

mm T o m o  a crescere le fa- 
sce di reperibilità per i dipen- 
denti pubblici inrnalattia, sali- 
te a ii ore con la manovra 
dell'anno scorso. riportat~ a 
quatfro con il decreto anticrisi 
dj~oeoranal largateaqua-  
ta7 oreIìtnhkm della Pubb[i- 
ca amministrazione Renato 
Bmetta ha firmato ieri ii de- 
mein &e mduce in pratica un 
prwvtdimento pluri-annun- 
dato, e previsto d a b  legge de- 
lega pix ta nlorma del pubblico 
impiego: i dipendenti pubblici , 

fuorG&cia pa malattia do- 
vranno fatsi m v a r e  in per 
la visita b c d e  (obbligatoria) 
r ide g aiie 13 e dalie 15 alle 18. 

Amotivmiinuwo prowedi- 
mento è il fatto che anche i tassi 

' diassmzadei d i p d d i p u b b i k  
ci sembrano aver seguito i sa$- 

- scendi dell'altaienadelk reperi- 
bilità, come confermano anche i 
dati diffusi ieri dalia Funzione 
pubblicae relativial mese di n* 
vembre. Rispetto aiio ctesmme- 

se deli'anno scorso. sottolinea il 
monitoraggio ministeriale (che 
riguardatutti i comparticoni'ec 
ceziane di smok università. SI- 
curezm e del fuoco) le scri- 
vanie vuote sono aumentate deI 
4 3  per cento. L'epidemia in- 
fluenzale spiega solo uxia parte 
dell'irapemta, che secondo i 
calcoli di Palazzo Vidoni si sa- 
rebbe femiataa+zo% iq assenza 
del virus, e che comunque non 
riporta-i'esodo dagli uffici pub- 
bliciai livelli del 2007. 

Queste considerazioni, co- 
nninquknon bastano a Brune t- 
ta che imputa al ritorno deUe fa- 
scevecchio modello una buona 
parte diresponsabjiitk ((Gliau- 
menti di assenze di questi m a i  
-hspiegatokri-sisonova-5- 
cati h coincide& con Iarein- 
traduzione delle vecchie fasce 
direperibiiitaasszimeno &- 
genti di quelle in vigore h o  a . 
@ugno 20- quando le assenze 
àhhuivano drasticamente. 
Oravedrernoche cosa succeiie- 
G. A o p  buon conto. i1 &i- 
stmierihavolutb ricordare ari- 

che le nuove responsabilità dei 
dirigenti degli ufiìa pubblici. 
sonoheando che nel nuovo 
mecmkmo dei premi in busta 
uidmgentia capo diunashuthi- 
ra con tassi di zsenteismo ele- 
vato ~ W ~ M O  un titolo di deme- 
rito, perché non sono state ri- 
spettate le regole del  gioco^. 

Ieri Brunetta e anche tornato 
sul tema del comnsiscarknen- 
to de]l'Aran (anticipato suì Sole 
Q Ore del 16 dicembre), dopo 
che enti locali e regioni lo han- 
no srilleatato a nominare, ctal 
più presto)) i nuovi venici il 
problema, haribaditoperòiìmi- 
nistro in una lettera ag% ammi- 
nistratori, sono proprio le d e i -  
@azioni avanzate da loro per i! 
nuovo collegio di indirizzo 
<channod&emhto 1anecesG- 
thdiacquWeilpare!redelCon- 
sigli0 di Stato perilpuntuale ri- 
spetto deIlenomdeinmm- 
p a t i b w  fra gli incarichi sin- 
dacali e i ruoli .di vertice 
nUAranrifomuta . 
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Berlurconl ad Arcort. Ieri il punto su istituzioni e processo breve con Letta e Ghedini, oggi cena con Bossi e Tremonti 

I l premiec insieme nforrne e giustizia 
' ~ i n i  e Schifani: si vedono spiragli, il 2010 sia anno costituente - L'ipotesi rimpasto 
l 

Luca bsteiiinm 
ROMA 

m Tra molti "se" e mohi "ma", 
crindiponie premecsemrkpm- 
denzltedubbiwnbmpot4apri- 
re qualchespspiraglio per 
il &onto le forze 

I dlerifo111~istituI30naliAparti-~ 
re da qu& della g iushk  L'q- 
grrssione subita domenia scom 
a Milano da Siivio k b n i  ha 
fattotuttinfleaeresuilanmssiti 
sostenuta m detembmione (e 

maggioranza e opposipone ci 
mwmiosuunpattoprlenfnr- 
me e questo patto per ie dorme 
p ! r à e s s e r e i ' ~ ~ e r i z -  
zante della l-. Anche il 
presidente d d a  Camera Gian- 
~FSni,convinto&sisia~~su 
prato ilhello di guacbaii, si aw 
guracheilzom oliventii'anno del- 
le riforme, ripartendo daitemi sui 
quali era stata ra@mh una sw 
&e btm trale forze politi- 
che. mme. adesem~io. ladorma 

a b  s q d a  di gwerna a partire 
dalla promozione a v i c q q i f x  
di a Un'rpolesi che @be 
reakmrsiinvece in lempipiù b r e  
vi. dorzaado la linea del con- 
h m  e della ricerca del dialogo 
con una parte dell'opposizione 
(Pd e Udc). 

Ieri a villa San Wrtho, dopo 
una visita in mattinata del cap- 
gruppo delPdl alIa Camera Fabri- 
zio Cicchitto,il premier ha incon- 
tatoan6he G h h n m  Mic~&,  

bctn SOID da do&&) dal @h- del b i&dsmo> r'&tuhne .per temare di sbrogliate la com- 
nale,diabbassarejbnietemaredi de l~ federa iee landui ione  p l s s a s m i a P o n e ~ e i l s u o  

deiparl;mien&, 
h s t w  klusconiierihapas- 

s a r ~  allavorolaseconda giornata 
dì convalesc& ad Arcore, per ' 
fare 'rl punto della situazione con 
Gianni Is#ae&adire ai woicd- 
laboratori la possibilità di apire 
un canale di dialogo mn il Pd Ia 
pr- di distanza dam* Di 
Piew e pwb considerata.nnpre- 
s C m & k  come hanpeMo.Pm 
l o ~ d ! l l d i a l o g o , i i c o ~ n -  
to, la dirciussione, u.dbtt i t0 p 
tranne tranquillamente riprende 
r e ~ i l b e m d e I P ~ q u a n d o s a -  
rà h d m a t e  cessata la spide di 
odioconimil@ente del Con- 
siglioeilsllo~erno~>.Nonsipar- 
k per ma del tema i q a m ~ ,  che 
dmebbe t- in a q e  dopo le 
regionali Berlusconi sembra in- 
tenzikato a fare qualche rimco 

rassereme I'ariovemafo cbm 
p&co degli u l h i  mai  Con 
l'objert?vo di he npntk iì dialo- 
gommaggiorame oppmipone. 
che ;tpp& c a m p m m .  
, I segnali in qu&o smso non 

h a n o . O h e a i  tonipiùmisura- 
t i r ~ i n q w z e ~ r e ~ s i v a n n o  
intmWic0n~mi~- 
ci dei did'schkamenti e si 
mokipiicam>&appeUiperunpat- 

, tosuiie5&eeperripartireda 

xvmafo Niccolò Ghedini, per 
- plarc dei provmbmenti iu ma- 
t & d i g i W  Suquesto hnte.  
lo scenario -probabile vedreblx 
app- al Senaìo enm gema- 
ioilDdlsulpm~breve.Mo&- 
iicatQ@,rispdte~toamia- 
le, per togliere ogni W o n e  di 
d o  e renderlo "digedde" an- 
che per l'opposiziona Nel h- 
tempri s i  dovrebbero c w e t a r e  
&e&comequ&dell@- 
t i m o ~ t o ,  che dwrebbe 
fare "da ponte" per il lodo Alfano- 
bis. Il Pd npete che non lascerà 
mai passare l e  ad  persona^ 
ma come spjega i'ex presidente 
d& repubbticaoscar Luigi Sd- 
faro, @o una legge su misura. 
per il premier che una che sia di 
danna a terzi ' 
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h a  n u m  Bicamerale o da ma 
Costituente, sulla WXsitA a& 
quale concordano ,il leader, 
deUUdc Lorenzo Cesae ilsenate 
re del Pdl Domenica Na- Il pri- 
m a r e g k m ~ ~ p x +  
tni e amostrarsih3uuosu èilpre- 
s i d e n t e d e l S m a t o ~ t o  Schifii- 
ni«Devodae&inquestemin- 
kavedo degli spiragli. ve& che 
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- .. - i Rcgionili. ~obldénto  uotdta allhnanimitb: Berlu~canici ripensi, ranribuzione della candidatura at Carroccio è sbagliata 
I -  - Pdl veneto in rivolta. Galan resti I 
1 «Pronti a marciare da SOL» - I1 governatore riflette, si g re para una lista civica 

I 1 .  . , ,  
, ~ 

1 1 ,.,_ .. 
i Barbara Fiammri metodo operate dal Comitato dell'Agiidtura Luca l!& m Iaplateale di Galan soni inP& A 

ROMA . . ..,I> di Residenza del Pdl». Maso- candidato= I venetipe- chi il Governature è 1ega)tissi- 
s m  UPdl veneto si ribella 1 C* pratlutto sisottohea«la piena rb non ci srann6 e dwderanno mo a krhisconi (che a Bugno 2 
ordinamentoregionale ddpar- validia e a W t b  delia deci- a Berlnscom ia aiVinitazione» stato suo testhone di nozze) 
tiro ha approvato ~ ' ~ t a  sione assunta il18 ottobre scor- deUa scelta. ed è M d e  credere che sia 
un d m e n t o ,  in cui si conte- W, in cui - sempre all'unanimi- Una richiestache sanno esse- pronto adattacwe frontalmm- 

i 
s t a l a d & o n e d e i v ~ ~ m ~  t3 - i pidiellini veneti avevano re non percorribile. La sparti- teilCavaliereconunalistaaut~ 
ni di k - e  la guida del Vene- espressamente ipotiuato di zione deiie candidat~~evaoltre, noma Ma sbaglia anche chi ti- 
to d a  Lega e si dichiara pronto correre da soli qualora non fos- &@eressi delle singole regio- ' tieneche quel1odiGalans.a sol- 
amarciare da solo allere@onah 
nel delliattuale governa- 

"' - ' ' . . . . '~"""""'., 
IL la partita del q mano pm5- tanto un bluK Per dirla volgar- 
simo per Berlusconi I. troppo mente; un modo per alzare il 

i tore pidieUino Giancarlo Ga- D w O C ~ ~ l E ~ ~  importante e non poteva per.- piena della sua ricompensa, 
lan. Simuovonoanchei'Udceil . Pcr ora nessuna intesa mettersi di scontentare rtil più con un posto da ministro o da 
Pd I cmtristi che attualmente ma contro Bassi pronti fedele aiieatoiì. h s s i  del resto presidente in una delle grandi 

I fanno parte della maggioranza a un fronte comune ' 
si eramosso per tempo. Già pri- holding pubbliche. 

r~ona le ,  sono pronti a soste- m madeile europee. AllaraBerlu- L'ipotesi più probabile è che 1 nae«Gaianacapodiunrlirta Cmt~~mdelusi sconi se la cavò sancendo che si arrivi a una lista civica guida- 
civia camposta da moderah del Popal0 della libertà c r ù i  avesse preso anche solo un. ta da quei sindacidelcentrode- 
contro la Lega. E anche ii Pd ..................... ... ..... ................... .......... , voto in piua avrebbe avuto 12 stra che in Veneto da tempo . 
apre a pwihili alleanze etem guida dellaRegione. DPd vinse bomani f e s  tatola loroinsof- 
genee f i c h i :  il Veneto cc non se stata rispettata I'autonomia queiias fida, ma evidentemente ferenza verso il Carrocuo. Una 
diventiun feuda leghista». deUe scelte territorialt Cosa non è bastato. lista su cui potrebbero canflui- ' Nel documento si d -da- che è iwece punnuhnente av- Quei che accadrà in Veneto rei delusi delPd,perrpp~g@a- 
to ai coordhatoter~oaale  Al- uenutaLunedil'&uo &presi- ora &penderà anche dalla deci- re un rrandidato moderato: un l a r to  ciorgetti ed ai vice,Mari- denza del Pdl tenutosi a Roma sione di Giancarlo Galan. I1 GQ- centris~ magari. rna non mar- 
no Zorzato. «di rappresentare ha deciso dia&darelagui&del vmtore,  dopo aver accusato mtamenre targato Crdc. chepo- 
urgentementeal Presidente Sil- Veneto ai Cmoccio che ieri di tradimeni o,il vedce del Pdl, ~ e b b e o  ttenere perfino il soste- 
vio BerjGconi il disappunto -o La Russa ha ribadito* siè preso una pausa di rinescj* p o  delPd 

1 del Pdl Veneta &e scelte e sul finendo il legiusta e ministro ne. A scommettere culla mm- , 
URiPROPUIICIIfiiLSEWAr a, 

I I 
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